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Jeudi 25 janvier 2007 

Non au Port Méthanier à Lévis 

Je suis en désaccord total au projet d'impiantation d'un port 
Méthanier & Lévi.s. Cette idée me paraît absarde car Lévis est situé 
en face de la ville de Québec, ville qui a obtenu le statut de 
patrimoine Mondiai. Lévis est situé également a proximité, de i'Ile 
d'Orléans considéré comme arrondissement historique . . .  I;n port 
Méthanier devrait être situé dans un secteur dit d'industrie lourde 
tel que Gros Cacouna qui a cette vocation. Loin de tout secteur 
résidentiel encore plus loin d'une ville tel que Québec reconnue en 
Amérique du Nord comme unes des plus vieilles et des mieux 
conservées, sans compter qu'elle fêtera ses quatre cents ans 
d'histoire prochainement. 

D e s  politiciens (ces personnes q a i  nous représentent!) des 
promoteurs, des hommes d'affaires, sans doute les mêmes qui ont 
voulut implanter une usine Alcan a Beauport pour la fabrication de 
Coke et qui heureusement ce sont désistés s o u s  la pression des 
citoyens de Québec. D ces << gens d'affaires z ont dénaturé le 
port de Québec (proche de la baie de Beauport) avec des 
infrastractures énormes et iaides. ils se moques de 
l'environnement, de la pureté de l'air, des risques sur la vie et la 
sanré des habitants de la région, de la laideur engendrée par leurs 
entreprises, de la vaieur patrimoniale de Québec et des 
infrastructures touristiques déjà en place. Ils s'en << sacres z après 
eux le déluge! Les promoteurs presbytes nous montre qu'ils ont 
une vision de développement dii Québec qu'a court terme. Ils 
pensent nous faire croire qu'une ville patrimoniale cornTe Québec 
puisse aussi avoir une vocation d'industrie lourde. Ils croient que 
l'on peut avoir le beurre et l'argent du beurre. Sont-ils aveugles a 
ce point! Nous croient-ils plus aveugles qu'eux? 

Une autre question que je me pose. Le Québec a-t-il un si 
pressant besoin de un, de deilx, de trois Ports Eétbaniers a d  c'est- 
il pour l'usage et les besoins des États-Uriis qui eux n'en veulent 
pas de ces ports-là? Ferons-nous les frais de la pollxtion coinme 
celle engendrer par les producteirs de porc au Qaebec vozé a 
l'exportation vers l'étranger? Sormes-nous une république de 
banace? Nor .  à Palaska dans :a régton de Québec. 

Bernard Monza 
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